

# Prentsa oharra

## Nota de prensa



## POR UNA SEMANA GRANDE SIN AGRESIONES SEXISTAS

El Ayuntamiento de Donostia/San Sebastián ha hecho un llamamiento para una semana de fiestas libre de todo tipo de violencia sexista. El Alcalde de la ciudad, Eneko Goia y la Concejala de Igualdad, Duñike Agirrezabalaga, han detallado los actos y recursos que se van a reforzar para conseguir, en connivencia con la ciudadanía, que la Aste Nagusia transcurra sin ningún tipo de agresión a las mujeres.

El alcalde de Donostia / San Sebastián, Eneko Goia, ha hecho un llamamiento "al conjunto de la sociedad" para que la próxima Semana Grande "sea tranquila, festiva y participativa, sin que la libertad de nadie sea vulnerada".

El alcalde ha recordado que el respeto es el elemento principal que debe primar durante todas las actividades festivas, "porque sin respeto, la convivencia no es posible". Goia ha hecho un llamamiento a la ciudadanía para que Donostia "sea una ciudad libre de agresiones sexistas, donde todos y todas puedan disfrutar de la fiesta en plena libertad, en aquellas actividades y espacios que quieran, sin tener que estar preocupados ni coartados en nuestra libertad individual".

# Prentsa oharra

## Nota de prensa

Por su parte, la Concejala de Igualdad, Duñike Agirrezabalaga, ha destacado que “estos días estamos asistiendo a una serie de sucesos que han encendido las alarmas y nos han indignado a todos y a todas. Las violaciones en Bilbao o en Donostia esta misma semana son hechos absolutamente condenables y obligan a realizar un esfuerzo mayor para evitar hechos similares ahora que se acercan las fiestas, con la masiva presencia de personas o el incremento del consumo de alcohol. Queremos unas fiestas sin agresiones a mujeres. Queremos que la mujer pueda disfrutar de la fiesta sin miedo. Es necesario subrayar las veces que sea preciso que Si no hay Sí, es NO”.

Estos días previos de Semana Grande se están repartiendo en diferentes puntos, desde San Sebastián Turismo a comercios del Centro y Parte Vieja, Lurraldebus, establecimientos de hostelería o DV el pañuelo de fiestas que incluye el lema contra las agresiones sexistas “**Si no hay sí, es NO! Baietzik gabe, Ezetz da!**”.



Además, se instalará todos los días de Aste Nagusia una jaima en el Boulevard, junto a la Bretxa, como punto de información de la campaña contras las agresiones sexistas. Estará abierta todos los días de 12.00 a 14.00 horas y de 18.30 a 22.30 horas. La primera noche, la del sábado día 10 y la noche de la víspera del día de la Virgen, la jaima ampliará su horario hasta las 04.00 de la mañana.

# Prentsa oharra

## Nota de prensa

“Esta jaima contra las agresiones sexistas es un punto de ayuda e información -ha señalado Duñike Agirrezabalaga- y queremos que sea un lugar seguro al que recurrir en caso de sufrir o ver algún tipo de agresión sexista. Dispone de educadoras que ayudan e informan sobre todos los recursos dispuestos por el Ayuntamiento”. Todos los días, otras dos educadoras recorrerán diversos espacios festivos facilitando esta información.

Una pancarta con el lema de la campaña contra las agresiones sexistas se colocará en los balcones del Ayuntamiento que se orientan al Boulevard. También se han distribuido entre los taxistas protocolos de actuación en caso de agresiones sexistas, así como en los establecimientos de hostelería donde también se han repartido pegatinas y servilletas con el lema de la campaña

Terminada la Semana Grande, la campaña seguirá en diferentes momentos y acontecimientos festivos. Los días 24 y 31 de Agosto estará el remolque informativo en la Bretxa en horario de 18.00 a 22.00. Durante Euskal Jaiak serán las educadoras a pie de calle, sin un punto concreto, quienes repartan material informativo. En Porrontxos de Egia el remolque estará los días 13 y 14 de septiembre en la calle Virgen del Carmen y con motivo de la celebración del Kutxa Kultur Festibala las educadoras estarán en el recinto.



Siempre presentes los números de teléfono a los que llamar en caso de cualquier agresión

**SOS DEIAK-ERTZAINZA**  
**112**

**GUARDIA MUNICIPAL**  
**092**